

あきつ



No.7 令和5年 6月6日

校長 太良木 香江

引き渡し訓練はお世話になりました。

6月3日(土)に行いました引き渡し訓練は大変お世話になりました。保護者、地域の皆様のご協力のおかげでスムーズに引き渡しことができましたことに感謝申し上げます。今回はすがすがしい青空の下での訓練でしたが、実際の場合は大雨等、災害が予想される天候です。今回の訓練の振り返りをもとに今後も引き渡しや集団下校の方法について更に検討してまいります。また、梅雨に入り雨の日が多くなっています。5月10日の安心メールにて「自然災害等における児童の安全確保に伴う登下校の対応について」を配信しておりますのでもう一度お読みくださると幸いです(秋津小ホームページ→お便り→学校からのお知らせでもご覧いただけます)。

先週は盛りだくさんの1週間でした。5・6年生はプール掃除に汗を流しました。おかげさまで全校児童が気持ちよくプールを使うことができます。ありがとうございました。3～6年生はソフトボール投げ等の体力テストを行いました。1年生は沼山津公園で「公園、遊具の使い方」を学ぶと同時に地域の方のお心遣いでランドゴルフを体験することができました。2年生は町探検を行い、秋津校区の素敵な場所・人を探し、地図にまとめていました。コスモス学級では6月1日(木)に桜木小、泉ヶ丘小の特別支援学級の子どもたちと合同見学旅行を行う予定でしたが、天候を考慮して中止し、オンライン交流会を行いました。

そして6月2日(金)には全国でご活躍のちょんせいこ先生をお招きし、子どもたちへ授業を行っていただきました。ちょん先生はホワイトボード・ミーティングの手法を活用することで、子どもたちの「話す」「聞く」「書く」「読む」から成るコミュニケーションの力を引き出されていました。併せて職員にもご講話くださり、この研修を授業の中で生かし、子どもたちの対話を更に活性化させたいと考えています。



6年生のプール掃除の様子です。この体験で5, 6年生は高学年としての役割を学びました。



コスモス学級のオンライン交流会の様子です。秋津小学校のよいところを紹介しました。



5年2組のちょんせいこ先生の授業の様子です。1年1組、3年1組でも授業をしていただきました。

「職員が早く退勤する日」を6月9日(金)に行います。

6月9日は幼保小中連携の日です。本校職員も午後から東野中、桜木中に行き、中学生の授業を参観したり、職員同士で連携の在り方について協議したりします。この日は「職員が早く退勤する日」として17時に学校を完全に閉めることを目標とします。保護者・地域の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。併せまして6月9日の下校時刻は13時15分です。ご家庭でも子どもたちの下校後の過ごし方についてご指導をどうぞよろしくお願いいたします。

【 学校教育目標 】

一人一人が輝く、笑顔あふれる学校

自ら考え主体的に行動する人を育む教育の推進

～考える子・チャレンジする子・つながり合う子～



6月の生活目標 **ろうかは右側を安全に歩こう**
～思いやりの心をもって歩こう～

ホームページ
QRコード

